

L'ACTC relance sa rando des Rossays - Changé

Ouest-France le samedi 29 octobre 2011



L'Amicale cyclotouriste de Changé (ACTC) renouvelle cette année sa randonnée des Rossays, un événement qui a bien plu l'année dernière.

« Dimanche, l'ACTC propose sa deuxième randonnée des Rossays, avec une rando VTT ou pédestre. Les inscriptions se feront le jour même, au gymnase de l'Auneau. Une tombola aura lieu à l'issue des randonnées. L'amicale assurera des ravitaillements sur tous les parcours et des châtaignes grillées à l'arrivée »,détaille Michel Touchet, président de l'amicale.

L'ACTC, c'est 260 licenciés, dont 20 sont féminines. La dernière assemblée générale a montré le dynamisme de l'amicale avec ses diverses sorties sportives et culturelles : sur route, VTT, ses randonnées pédestres en hiver, la sortie annuelle en montagne pour faire du ski alpin, de fond ou bien des raquettes...

Dimanche 30 octobre, à 8h15, gymnase de l'Auneau. Rando VTT : 20 km (parcours famille), 35 km, 50 km ou 65 km. La rando pédestre : 8 km (parcours famille), 14 km ou 20 km. Tarif adulte : VTT Fédération française de Cyclotourisme, 4 € ; VTT autre, 6 € ; marche 3 €. Moins de 18 ans : FFCT, gratuit ; autres, 2 €.

Contact : Gérard Dodier, tél. : 02 43 40 12 19 ; dodier.gl@orange.fr ; <http://actcchange72.org>